

Golkar Tak Merasa Tersaingi Prabowo yang Mesra dan Puji Jokowi

JAKARTA (IM) - Partai Golkar menegaskan tidak merasa tersaingi oleh Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto yang kian mesra dengan Presiden Joko Widodo (Jokowi). Golkar menilai kedekatan Jokowi dan Prabowo hal biasa dalam perpolitikan.

"Kami tidak merasa tersaingi. Biasa saja, ini kan politik," kata Ketua DPP Partai Golkar Ace Hasan Syadzily kepada wartawan, Sabtu (6/8).

Ace juga tak mempermasalahakan puja puji Prabowo ke Jokowi dalam acara Silaturahmi Nasional PPAD. Menurutnya, Jokowi memang layak dipuji karena seorang negarawan yang baik.

"Presiden Jokowi itu seorang negarawan. Beliau kan tidak mungkin mencela para menteri, beliau ini kan orang baik. Bukti, Pak Prabowo yang dalam Pilpres 2019 menjadi rivalnya saja, beliau dijadikan sebagai menteri. Pujian juga diberikan kepada Pak Airlangga Hartarto yang menjadi penggerak acara Kartu Prakerja di Sental," tambahnya.

Disinggung soal Gerindra yang yakin Prabowo akan menang Pilpres 2024, Ace juga merasa optimis kalau Golkar akan menang Pemilu 2024.

"Kami juga optimis akan menang dalam Pemilu 2024 nanti. Semua masih sangat terbuka," imbuhnya.

Seperti diketahui, Menhan Prabowo Subianto mengaku kagum terhadap Presiden Jokowi yang dianggapnya sebagai pemimpin Indonesia paling bekerja keras. Relawan Jokowi memandang Prabowo memuji Jokowi bukan karena di-endorse.

Pujian kepada Jokowi itu disampaikan Prabowo dalam acara Silaturahmi Nasional PPAD seperti ditayangkan di akun YouTube PPAD TNI, Jumat (5/8). Prabowo menyebut Jokowi kurus-kurus tapi enerjik.

"Saya ini, Saudara tahu kan, saya ini lawannya Pak Jokowi, dua kali. Tapi setelah saya masuk kabinet, saya anak buah beliau, saya jadi saksi, saya lihat beliau salah satu pimpinan Indonesia yang paling keras kerjanya," ucap Prabowo. ● dot

2 Polhukam

FOTO:ANT



PARTAI GELORA DAFTAR KE KPU

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Hasyim Asy'ari (kanan) memberikan sambutan disaksikan Ketua Umum Partai Gelora Anis Matta (kiri) saat pendaftaran partai politik calon peserta Pemilu tahun 2024 di Kantor KPU, Jakarta, Minggu (7/8).

PBNU Minta LPDP Buka Data Penerima Beasiswa di Luar Negeri

Rahmat Hidayat Pulungan mengatakannya, dengan keterbukaan data LPDP, ke depannya para penerima dapat dikontrol oleh publik. Ia berharap pada awardee memahami tanggung jawab lebih besar pada bangsa dan negara dengan ilmu yang mereka dapatkan.

JAKARTA (IM) - Wakil Sekjen Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) Rahmat Hidayat Pulungan meminta Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) untuk

membuka data para penerima beasiswa (awardee) yang berada di luar negeri.

"LPDP itu yang dipakai uang negara. Jadi, semua orang berhak tahu siapa saja yang menerima manfaat dari program ini," kata Rahmat dalam keterangan tertulis di Jakarta, seperti dilansir Antara, Minggu (7/8).

Pernyataan itu disampaikan terkait dengan kasus awardee LPDP di luar negeri yang tidak ingin balik ke Tanah Air.

Dengan keterbukaan data LPDP, kata dia, ke depannya mereka para penerima dapat dikontrol oleh publik. Ia berharap pada awardee memahami tanggung jawab lebih besar pada bangsa dan negara dengan ilmu yang mereka dapatkan.

Rahmat menganggap para awardee yang enggan balik ke Indonesia adalah pengkhianat intelektual.

"Para penerima LPDP yang secara sengaja membajak program ini hanya untuk pribadinya adalah tindakan kejahatan intelektual. Sikap mereka yang masa bodoh terhadap situasi bangsa ini adalah pengkhianatan intelektual," katanya menegaskan.

Melalui cuitan yang diunggah oleh akun @VeritasArdenur di Twitter menunjukkan bahwa penerima beasiswa LPDP itu memanfaatkan beasiswa untuk keuntungan pribadi, di antaranya

adalah para penerima beasiswa LPDP di Inggris yang enggan balik.

Oknum penyalahgunaan beasiswa LPDP itu bahkan rela menjadi pekerja kasar untuk menghindari pajak. Bahkan, ada juga yang berniat untuk menyekolahkan anaknya dengan gratis.

Sebelumnya, Ketua Komisi X DPR RI Syaiful Huda menilai para penerima beasiswa LPDP seharusnya memiliki komitmen moral dan komitmen pengabdian yang kuat. Apalagi, pendidikan yang dijalani para awardee ini dibiayai oleh Negara.

"Kami tetap minta menagih janji, menagih komitmen teman-teman mahasiswa yang dapat beasiswa LPDP. Mereka menyisihkan hak anak-anak muda yang lain yang mungkin punya komitmen untuk mengabdikan dan siap kembali lagi," katanya. ● mar



LAYANAN IMIGRASI KEPULANGAN PESERTA ASEAN PARA GAMES 2022

Petugas memeriksa dokumen paspor kontingen ASEAN Para Games dari Malaysia di Bandara Adi Soemarmo, Boyolali, Jawa Tengah, Minggu (7/8). Kantor Imigrasi Kelas I Tempat Pemeriksaan Imigrasi (TPI) Surakarta memberi layanan pemeriksaan paspor kolektif khusus untuk peserta ASEAN Para Games 2022 yang mayoritas difabel, sehingga proses kepulangan dapat berjalan cepat dan tidak terjadi antrean panjang.

Partai Gelora Targetkan Bawa GPS Arah Baru Masuk Parlemen 2024

JAKARTA (IM) - Partai Gelora mendaftar sebagai peserta Pemilu 2024 ke Kantor KPU, Jakarta Pusat. Ketua Umum Partai Gelora Anis Matta menargetkan partainya lolos parlemen di pemilu 2024.

"Target kami pada Pemilu 2024 yang akan datang adalah lolos threshold empat persen insyaallah," ujar Anis di Kantor KPU, Minggu (7/8).

Dia yakin bahwa angka tersebut dapat tercapai pada Pemilu 2024. Anis menyampaikan Partai Gelora memiliki cita-cita dengan ide dan arah yang baru.

"Datang dengan membawa GPS, membawa kompas, membawa peta jalan baru bagi Indonesia dengan semua idealisme kami, saya sadar betul bahwa kita harus bekerja secara realistis," ujar Anis.

Dalam kesempatan yang

sama, dia juga menyinggung soal anggaran Pemilu 2024. Salah satunya berharap agar anggaran Pemilu cepat cair sesuai yang direncanakan.

"Tiga doa untuk KPU, pertama mudah-mudahan anggaran turun sesuai rencana, amin. Kedua mudah-mudahan Pemilu terselenggara sesuai dengan jadwal, makkul insyaallah. Ketiga mudah-mudahan tidak ada lagi korban nyawa pada Pemilu 2024," ujarnya.

"Kita berharap, kursi yang kita duduki di Senayan tidak dibuat di atas tulang belulang penyelenggara pemilu insyaallah," imbuh Anis.

Partai Gelora merupakan partai ke-14 yang mendaftarkan diri ke Kantor KPU RI. Kini, pihak KPU tengah memeriksa kelengkapan berkas partai tersebut sebelum dinyatakan lengkap dan masuk ke dalam verifikasi administrasi. ● han

PKB Yakin Bersama Gerindra Menang Pilpres 2024

JAKARTA (IM) - Waketum Partai Gerindra Habiburrohmah memastikan Ketumnya Prabowo Subianto akan maju dan menang di Pilpres 2024. Waketum PKB Jazilul Fawaid yakin Prabowo akan menang Pilpres 2024 dengan koalisi bersama PKB.

Jazilul mengatakan PKB memang belum berpengalaman dalam koalisi dengan Gerindra. Meskipun demikian, jika Gerindra berkoalisi dengan PKB, maka Prabowo diyakini akan memenangkan Pilpres 2024.

"Kami PKB memang belum punya pengalaman koalisi dengan Mas Bowo Gerindra, namun PKB belum lupa caranya untuk menang. Kami yakin Insyaallah bersama PKB menang Pilpres," kata Jazilul di depan wartawan, Sabtu (6/8).

Kemudian Jazilul bicara terkait puja puji Prabowo kepada Jokowi yang membuat hubungan keduanya semakin mesra. Menurutnya, hal tersebut adalah hal yang wajar dan Prabowo jujur mengungkap pujian itu. "Wajar saja, itu pandangan yang jujur Pak Prabowo. Semua

capres juga ngarep dukungan dari Pak Jokowi," ucapnya.

Menurut rencana Partai Gerindra dan PKB akan mendaftar sebagai peserta Pemilu 2024, Senin (8/8). Ketua umum kedua partai tersebut, Prabowo Subianto dan Muhaimin Iskandar (Cak Imin), bakal hadir langsung ke KPU bersama-sama. "Dua-duanya datang langsung untuk mendaftar ke KPU," kata Ketua Harian Partai Gerindra Suferi Dasco Ahmad ketika dihubungi, Minggu (7/8).

Dasco mengatakan kehadiran Prabowo-Cak Imin secara langsung untuk membuktikan kalau Gerindra dan PKB kompak menyongsong pemilu 2024. Gerindra dan PKB ingin mewujudkan Indonesia yang lebih baik. "Memperlihatkan kepada rakyat, bahwa kekompatan kedua partai untuk tujuan Indonesia lebih baik, Indonesia lebih maju," ujarnya. Dasco menegaskan koalisi Gerindra-PKB siap bertarung di Pemilu 2024. "Mereka akan bersama-sama mendaftarkan untuk bertarung bersama menghadapi Pileg dan Pilpres 2024," ujarnya. ● osm

Kepala BPIP Ingatkan Paskibraka untuk Jadi Role Model di Masyarakat

JAKARTA (IM) - Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) Yudian Wahyudi meminta kepada seluruh Pasukan Paskibraka tingkat pusat tahun 2022 untuk menjadi role model dalam mengaktualisasikan nilai-nilai Pancasila di era digital. Menurutnya, Paskibraka adalah generasi penerus bangsa.

"Adik-adik adalah generasi penerus bangsa harus menjadi contoh masyarakat, terutama di era digital saat ini," ucap Yudian dalam keterangan tertulis, dikutip Minggu (7/8).

Saat memberikan arahan kepada 68 Paskibraka tingkat pusat tahun 2022, ia mengatakan calon Paskibraka berhak untuk menjadi pemimpin bangsa, sehingga didorong agar tetap semangat dalam belajar. "Adik-adik berhak menjadi pemimpin, jadi adik-adik terus semangat untuk belajar," tutur Yudian.

Menurutnya, dalam sejarah Paskibraka dibentuk sebagai representasi dari perwakilan generasi muda yang beragama di seluruh pelosok Indonesia yaitu saat Sumpah Pemuda. "Kita harus ber-

tindak juga mengerti dan melaksanakan nilai-nilai yang digali dari adat budaya luhur bangsa ini," ungkapnya.

Lebih jauh Yudian menjelaskan Paskibraka adalah spirit persatuan sekaligus keberagaman di Indonesia. Keberadaannya untuk mengibarkan bendera pusaka ini jadi bukti pemuda adalah komponen terbaik untuk mewujudkan persatuan dan kesatuan melalui Pancasila.

"Kemerdekaan untuk berprestasi, mengaktualisasikan diri secara positif dan mampu menunjukkan kualitas dan teladan Indonesia di mata dunia," kata Yudian.

Ia pun berharap Paskibraka bisa menyebarkan konten positif. Keberadaannya juga tidak semata-mata sebagai pasukan Pengibar Bendera saja, namun juga bergerak dan bermanfaat bagi masyarakat.

Dalam kesempatan yang sama Anggota Dewan Pengarah BPIP Mayjen TNI (Purn) Wisnu Bawa Tenaya mengajak para Paskibraka untuk menjadi Pahlawan Masa Depan Bangsa Indonesia.

Mantan Danjen Kopassus ini mengajak para paskibraka memiliki sikap dasar jujur dan berani, ulet tangguh disiplin, hayati dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila, memiliki jati diri bangsa Indonesia, bersatu konsekuen dan konsisten.

"Kalian harus menjadi Pahlawan Masa Depan. Karena itu kalian harus memiliki sikap seperti yang di atas, sebagai pondasinya," tandasnya.

Ia juga menyampaikan harapannya bila Paskibraka ingin menjadi pahlawan nasional, maka mereka harus disiplin.

"Saya ingin kalian harus disiplin, dan bersih hati, bersih pikiran dan tindakan, beretika, bermoral serta hati-hati dengan medsos, tuturnya agar bisa berkompetisi pada era global ini," urainya.

Ia juga menegaskan agar generasi muda betul-betul mencintai bangsa Indonesia dan mengamalkan Pancasila sebagai falsafah berbangsa dan bernegara. "Cintai Indonesia, kibarkan Merah Putih di manapun kapanpun kamu berada," ujarnya. ● mar



PELUNCURAN BUKU SUARA KEBANGSAAN

Doktor Ilmu Pertahanan yang juga Sekjen PDI Perjuangan (PDIP) Hasto Kristiyanto (kanan) bersama Mantan Menteri Pertahanan Purnomo Yusgiantoro (kiri) meluncurkan buku suara kebangsaan saat peluncuran di Bentara Budaya, Jakarta, Minggu (7/8). Peluncuran buku karya Hasto Kristiyanto yang berjudul Suara Kebangsaan tersebut tentang pemikiran geopolitik dan kebangsaan Soekarno yang masih relevan dengan kondisi dunia kini dan masa mendatang untuk diajarkan ke generasi anak bangsa.

Moeldoko Ajak Semua Elemen, Bersama Atasi Ancaman Krisis Global

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Kepresidenan, Jenderal TNI (Purn) Moeldoko, mengajak semua elemen bangsa bersama-sama mengatasi ancaman krisis pangan, energi dan ketidakpastian global yang memicu terjadinya krisis ekonomi.

Hal itu ia sampaikan dalam acara Dzikir Manaqib Akbar dan Haul Syekh Abdul Qodir Al Jailani RA, di Pondok Pesantren Al Baghdadi, Karawang Jawa Barat, Jawa Barat, Sabtu (6/8) malam, sebagaimana siaran pers yang diterima di Jakarta, Minggu (7/8).

"Saya mengajak seluruh elemen bangsa khususnya puluhan ribu jamaah yang hadir, untuk bersama berikhtiar baik lahir maupun batin dalam menghadapi ujian berat ini. Saya yakin, doa memiliki kekuatan yang dahsyat untuk membangkitkan harapan dan optimisme," ujar Moeldoko dilansir Antara.

Panglima TNI 2013-2015 ini mengatakan, Indonesia sedang dihadapkan pada kondisi yang tidak normal, di tengah banyak negara menghadapi krisis ekonomi yang bisa memberikan dampak terhadap krisis lainnya.

Mengutip data IMF, dia mengungkapkan, setidaknya terdapat 60 negara yang perekonomiannya diperkirakan akan ambruk, dan 42 di antaranya dipastikan sudah menuju ambruk.

"Kita harus bersyukur, Indonesia masih dalam keadaan baik. Ketahanan pangan dan energi masih terjaga. Ekonomi terus tumbuh meski inflasi naik di angka 4 persen lebih. Tapi

kita juga harus waspada," ujarnya.

Ia menyatakan, selama ini pemerintah telah bekerja keras agar masyarakat tidak terbebani dengan kenaikan harga-harga komoditas imbasa dari ketidakpastian global, misalnya pemberian subsidi untuk BBM dan gas, yang nilainya mencapai Rp502 triliun.

"Jadi, bapak/ibu yang naik sepeda motor, itu negara mensubsidi Rp3,7 juta dalam satu tahun. Bagi yang naik mobil, negara mensubsidi Rp19,2 juta setahun. Untuk itu, saya mohon kita berhemat dalam menggunakan BBM," pesannya.

Dia pun meminta para jamaah dan elemen masyarakat lain, untuk tetap memupuk rasa cinta kepada bangsa, dan selalu optimis menatap Indonesia ke depan, yakni menuju Indonesia Maju pada tahun 2045.

"Saya ingin menanamkan semangat yang kuat. Kita tidak boleh menjadi bangsa yang lemah dan pesimistis. Dan saya tegaskan, persoalan bela negara tidak hanya angkat senjata. Tapi juga menjaga hati dan pikiran demi kelangsungan negeri ini," jelasnya.

Usai menyampaikan sambutan, dia bersama puluhan ribu jamaah terlihat larut dalam doa dan dzikir, yang dipimpin pengasuh Pondok Pesantren Al Baghdadi KH. Junaedi Al Baghdadi.

Dzikir Manaqib Akbar dan Haul Syekh Abdul Qodir Al Jailani RA ini, dihadiri lebih dari 30 ribu jamaah yang datang dari berbagai kota dan provinsi. ● han